
Antwort des Innnenminsteriums von mecklemburg-Vorpommern

Sehr geehrter Herr Waterkotte, Ihre Fragen können von hier aus nicht beantwortet werden.. Ein 
Großteil der Fragen wird durch das Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte bereits 
beantwortet. Seit März diesen Jahres können Cannabisprodukte durch Ärzte verschrieben werden. 
Vom Rauchen von Cannabis wird dabei ausdrücklich abgeraten. Aus der täglichen Polizeiarbeit 
sind Probleme mit der geänderten Rechtslage nicht bekannt.

Mit freundlichen Grüßen

Marion Schlender
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